

# TEMPLO MAYOR

## F. Bartolomé

A VER, A VER, como que no cuadra eso de que **Jared Kushner** fue invitado por el gobierno mexicano, pero se reunió con el Presidente en... ¡la casa de un amigo común! Y es que si fue un simple encuentro social, ¿cómo es que acordaron planes de inversión por 10 mil millones de dólares?

RESULTA EXTRAÑO que el gobierno que presume de ser muy transparente haya "olvidado" informar con anterioridad de la visita del yerno de **Donald Trump**. Y no pudo ser por motivos de seguridad, pues las últimas dos visitas de Kushner sí fueron anunciadas y no se hicieron en secreto.

PERO lo que más desconcierta es que si un encuentro de esa naturaleza se da al amparo de un alto ejecutivo de una televisora, ¿dónde quedó aquella promesa de que la **Cuarta Transformación** separaría el poder público del poder económico? Es pregunta de memoria.

-...-

POR CIERTO que en los círculos diplomáticos se afirma que el encuentro con **Jared Kushner** no fue tan terso como quieren hacer creer. Según esta versión el todopoderoso asesor presidencial fue severo en su reclamo de que el gobierno mexicano no ha hecho lo suficiente para detener el flujo migratorio hacia el norte. Inclusive se habló de que podría estar en riesgo la ratificación del nuevo **T-MEC**.

EL primer yerno en lugar de conducirse por los canales oficiales decidió tocar directamente las puertas de **Palacio Nacional**. Tan es así, dicen en **Washington**, que **Marcelo Ebrard** se habría enterado de la reunión apenas unas horas antes y la embajadora **Martha Bárcena**, ¡por la prensa!

COMO SEA, tanto el Presidente como el canciller defendieron su postura e insistieron en la propuesta de invertir para frenar la migración.

-...-

¡QUÉ EXTRAÑO! La responsable de combatir la corrupción en el gobierno federal, **Irma Eréndira Sandoval**, no está muy apurada por contar con los instrumentos para lograrlo.

DE HECHO hoy solicitará al **Comité Coordinador del Sistema Nacional Anticorrupción** que se aplaze la entrada en vigor de los nuevos formatos de las declaraciones 3 de 3 (patrimoniales, fiscales y de intereses), porque según ella es imposible que los estados los tengan listos.

Y AHÍ VIENE el detalle curioso: el gobierno de **Claudia Sheinbaum** no sólo pudo implementar una plataforma para la nueva 3 de 3, sino que además tuvo el gesto de ponerla a disposición de cualquier otra entidad que quiera usarla... ¡gratis! De hecho, siete gobiernos estatales ya aceptaron la ayuda de la **CDMX**.

SI LA TITULAR de la **Secretaría de la Función Pública** no reconoce el esfuerzo que hizo el equipo capitalino y promueve su adopción, será una señal de que no está barriendo las escaleras de abajo hacia arriba, sino echando la corrupción debajo de la alfombra.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 21 de marzo de 2019